

VPhA – Messebeteiligung

main-phila PLUS 2014

Der VPhA gestaltet in Verbindung mit dem LV-Bayern eine

kombinierte Rang-2 und Rang-3 – Wettbewerbsausstellung

mit

2 Jugendwettbewerben mit Förderpreisen für die Jugendarbeit

D.B.Z. und des VPhA: **Stark wie zwei** // VPhA: **Les Philou** (Maskottchen)

**18. – 20. Juli 2014 in Würzburg-Lengfeld
Kürnachtalhalle**

Für die zusätzliche **philatelistische Werbeschau der VPhA-ArGen** stehen Extra-Rahmen und Vitrinen sowie ausreichender Platz für Philatelie übergreifende Demonstrationselemente zur Verfügung.

Gleichzeitig findet der

VPhA-Verbandstag, am Freitag den 18. Juli 2014

Von 11:00 – 17:30 Uhr statt, so dass die interessierten **VPhA-ArGen** Ihre

Mitglieder- oder Jahreshauptversammlungen

am 19. Juli 2014

abhalten können.

Anmeldung zu den Rang-Ausstellungen

Rudolf Häring
rudolf.haering@vpha-online.de

Jugendwettbewerbe und Sonderschauen der VPhA-ArGen

Hans-Gerd Treschnak
gerd.treschnak@vpha-online.de